

Ref. No.: HO/GCFO/152/IR/270

Date: 21 October 2022

المرجع: ر م / ر ت م ش/152/ع م/270 التاريخ: 21 أكتوبر 2022

Chief Executive Officer
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi, UAE

الرئيس التنفيذي المحترم، سوق أبوظبي للأوراق المالية أبوظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir.

تحية طيبة وبعد ،،،

## Changing stock ticker symbol of Emirates Telecommunications Group Company from "ETISALAT" to "EAND"

## تغيير رمز التداول لسهم شركة مجموعة الإمارات للاتصالات من "ETISALAT" الى "EAND"

In line with our new brand identity that was announced earlier this year for Emirates Telecommunications Group Company (now known as e&), we would like to inform you that the stock ticker symbol on the Abu Dhabi Securities Exchange will be changed from "ETISALAT" to "EAND". This change will be effective from Monday, October 24<sup>th</sup>.

تماشيًا مع اطلاقنا العلامة التجارية الجديدة التي تم الإعلان عنها في وقت سابق من هذا العام لشركة مجموعة الإمارات للاتصالات المعروفة الان ب "e&"، نود اعلامكم انه سوف يتم تغير رمز التداول للشركة في سوق أبو ظبي للأوراق المالية من "ETISALAT" الى "EAND". وسوف يسري هذا التغيير اعتبارًا من الاثنين 24 أكتوبر.

Please note that the legal name of the company "Emirates Telecommunications Group Company PJSC" has not been modified.

يرجى العلم أن الاسم القانوني للشركة "شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع."، لم يطرأ عليه أي تعديل.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

كريم بنيس الرئيس التنفيذي للشؤون المالية للمجموعة Karim Bennis Group Chief Financial Officer



elinternational elife elenterprise eliquidational